



UNIVERSIDAD DEL SURESTE (UDS)

NOMBRE DE LA PROFESORA: Mireya Del Carmen García Alfonso

NOMBRE DEL ALUMNO: Víctor Manuel Hernández Hernández

CARRERA: Contaduría Pública

MATERIA: Macroeconomía

TRABAJO: Ensayo

GRADO: 6°to cuatrimestre

GRUPO: LCP05SSC0118-A

FECHA: 04/07/2020

ÍNDICE

Introducción.....	1
Desarrollo.....	2,3
Conclusión.....	4
Referencias.....	5

INTRODUCCION

La economía es una ciencia social que estudia la forma de asignar entre los individuos una serie de recursos, por lo general limitados, pero que son necesarios para la satisfacción de las necesidades de los seres humanos. La economía está bien relacionada con otras ciencias básicas, dependiendo de su importancia para la economía éstas se dividen en ciencias auxiliares que abarca las matemáticas, las estadísticas, la contabilidad y la informática; y en ciencias complementarias donde se encuentra la política, las sociología, la psicología, el derecho, la historia, la lógica y la ética.

La economía

La economía es una ciencia social que estudia los procesos de extracción, producción, intercambio, distribución y consumo de bienes y servicios, también la economía dentro de la sociedad es el estudio de recursos escasos para obtener distintos bienes y distribuirlos entre los miembros de la sociedad para su consumo.

La economía nació en 1776, con la publicación del libro La riqueza de las naciones de Adam Smith, para diferentes autores la economía está definida de diferentes formas una de las definiciones es del autor Dornbusch, en el año 2005 es que el objeto de la economía es el estudio de la conducta humana relacionada con la producción, el intercambio y el uso de los bienes y servicios. Para Samuelson, 2006 la economía está definida como el estudio de la manera en que los hombres y la sociedad utilizan haciendo uso o no del dinero recursos productivos escasos, para obtener distintos bienes y distribuirlos para su consumo presente o futuro entre las diversas personas y grupos que componen la sociedad.

El método de la economía

El método científico es un proceso destinado a explicar fenómenos, establecer relaciones entre los hechos y enunciar leyes que expliquen los fenómenos.

La relación entre la economía y otras disciplinas

en la economía financiera el estudioso y practicante tienen a su disposición las herramientas analíticas que se desprenden de la hipótesis de mercados eficientes, el modelo de valoración de activos basados en varianza que permite relacionar retorno y riesgo. La economía en la vida diaria se aplica en muchas situaciones en las que muy pocas veces nos damos cuenta tan solo con el simple hecho de ir al súper o de revisar un estado financiero en el banco, el tipo de cambio, la inflación, el salario, las tasas de interés, son indicadores económicos que se llevan a cabo prácticamente todos los días. El valor de nuestro dinero que tenemos dentro de nuestro país no se comprara con lo de los demás países ya que ellos tienen otros valores lo que con eso llevan a cabo su economía.

La economía dentro de otras ciencias es fundamental como por ejemplo en el análisis económico de la estadística es fundamental para conocer el desarrollo económico de un

país es necesario conocer las cifras correspondientes del producto interno bruto, desempleo, inflación, tasa de crecimiento de la población, índice de marginación, distribución del ingreso y otros.

La economía se divide en dos ramas fundamentales las cuales son microeconomía y macroeconomía. La macroeconomía estudia los sistemas económicos de un área geográfica en su conjunto, empleando magnitudes colectivas o generales y tratando de obtener una visión global de su situación. El Producto Interior Bruto (PIB), que mide los bienes y servicios que producen las empresas, los individuos y el sector público de un país durante un tiempo determinado; el desempleo o la inflación son algunas de las principales variables que estudia la macroeconomía.

La microeconomía, por su parte, estudia el comportamiento de cada unidad económica: los individuos, las familias, las empresas y los mercados. Su objetivo es explicar y predecir el comportamiento de productores y consumidores. La microeconomía estudia factores como la oferta y la demanda (analizada por las teorías del consumidor) y los índices de precios. En general, la microeconomía estudia un grupo de personas y la macroeconomía toda la población. Por supuesto, ambas están intrínsecamente relacionadas y la evolución de una afecta a la otra.

División de la economía

A) Economía positiva: se interesa por describir o por teorizar determinados aspectos de la realidad, preocupándose de los hechos, por la forma como son o como se presentan.

A1) método de estudio

A2) análisis macroeconómico

A2.2) análisis microeconómico

B) economía normativa: se interesa por formular juicios y proponer nuevas situaciones, tratando de examinar o proponer cómo deben ser los hechos

CONCLUSIÓN

Con el trabajo ya realizado puedo concluir que Para el estudio de la economía es necesario aplicar sistemas económicos, los cuales se encargan de organizar la producción, la distribución y el consumo en beneficio de una sociedad particular. Estos sistemas dividen a la economía en dos sectores dependiendo de las empresas establecidas, como lo es: la macroeconomía y la microeconomía.

REFERENCIAS

- antología (macroeconomía)